

SRI YANTRA

Palabras clave: INTEGRACIÓN, COORDINACIÓN, HEMISFERIOS, VISIÓN

LECTURA GENERAL

Este antiquísimo arquetipo de diseño complejo contiene el poder de *integrar, de unificar y de coordinar los dos hemisferios cerebrales* del ser humano: el hemisferio masculino-conceptual, con el hemisferio femenino-intuitivo. Ahora, puede emplearse el Sri Yantra para *preparar y perfeccionar los circuitos energéticos* del hombre, con la finalidad de poder entrar adecuadamente y sobrevivir en la siguiente etapa evolutiva. Es un filtro con una *gran potencia equilibradora* para el ser humano, pero mayormente es adecuado proyectarlo en el 4º y en el 6º chakra.

Este complejo arquetipo, compuesto de nueve triángulos, cinco hacia arriba y cuatro hacia abajo entrelazados, en especial cuando se acompaña con el color verde, despierta en el ser humano *nuevas facultades de percepción*.

Si es la etapa adecuada, en un individuo puede realizarse una terapia con este filtro una vez por semana, con el fin de activar sus facultades clarividentes. En algunos casos, habrá que proyectarlo solamente cada 28 días, pero siempre (tanto si es una vez a la semana o una vez al mes) tendrá que ser aplicado en el 4º y 6º chakras, tan sólo con dos flashes en cada núcleo. También puede realizarse un tratamiento con la luz solar, colocando el filtro en cada chakra, durante cinco minutos (en total diez minutos de activación a pleno sol)

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Despierta y perfecciona el proceso de cognición avanzada.

Perfecciona los circuitos energéticos del ser humano para una nueva etapa evolutiva.

Retorna al ser a su androginato espiritual, a la completitud y unificación de todos sus componentes energéticos.

Es un arquetipo compuesto de 54 formas geométricas de color verde, la mayor parte triangulares, con un punto central (bindu) y cinco círculos alrededor de los triángulos.

Para la evolución tan solo existe 'una vía' de conocimiento (no dos) que es precisamente *integrando* los dos hemisferios.

Aunque las funciones sean muy parecidas, el Heptágono Verde trabaja psiquiátricamente, mientras que el Sri Yantra trabaja espiritualmente.

PLANO PSICOLÓGICO:

Es un gran potenciador del equilibrio psico-anímico del ser.

Despierta la capacidad de integrar la capacidad lógica y racional con la analógica e intuitiva.

Unifica el aspecto yang y masculino, con el aspecto yin y femenino de cada uno.

Activa la facultad de la clarividencia más allá de la evidencia. Fomenta la cognición avanzada.

Entrena al ser humano en la capacidad de pensar y reflexionar con la fuerza del corazón; activa el sentimiento de compasión y sabiduría cognitiva.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Integra, unifica y coordina los dos hemisferios cerebrales, derecho e izquierdo, yin y yang respectivamente.

Facilita la sinapsis cerebral, la intercomunicación de datos en el cuerpo calloso de la base del cerebro.

Activa el crecimiento de la masa gris del cerebro y la capacidad de inteligencia.

MEDICINA DEL HÁBITAT Y ENTORNO:

En un espacio habitable, el Sri Yantra puede emplearse puntualmente, pero con la finalidad de activar solamente la *integración cerebral de uno de los miembros de la vivienda*. Para ello habrá de colocarlo algunos días cerca de su lugar de trabajo, de su sofá preferido o puntualmente sobre la cabecera de su cama.

En general el Sri Yantra debe considerarse un filtro selectivo, no siempre adecuado para todo el mundo, siendo necesario que el individuo a tratar sea una persona con cierta evolución espiritual realizada y una clara conciencia madura. En realidad, en varios casos es más aconsejable utilizarlo como tratamiento individual que en el hábitat. En definitiva, el Sri Yantra, nos despierta nuevas facultades de percepción y cognición de los seres humanos.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

El Sri Yantra es un arquetipo de una complejidad geométrica extraordinaria por poseer 54 polígonos en su interior. Su antigüedad y procedencia es grande y lejana. Su función es parecida a la del Heptágono Verde respecto a la coherencia, pero ese patrón Sri Yantra nos la despierta en una octava mayor. Su función es *coordinar* el hemisferio derecho con el izquierdo, nuestro raciocinio con nuestra intuición, lo lógico con lo analógico. La enseñanza mayor estriba en mostrarnos que existe el 'camino del medio', esa única vía de conocimiento integrado, racional e intuitivo simultáneamente, una visión integral y completa, que debemos educar y entrenar. Un gran activador del proceso de cognición avanzada. Despierta la capacidad de integrar la capacidad lógica y racional, con la analógica e intuitiva. Integra, unifica y coordina los dos hemisferios cerebrales. Fusiona el aspecto yang y masculino, con el aspecto yin y femenino de cada uno. Facilita la sinapsis cerebral y la intercomunicación de datos.

CODIFICA y APORTA: integración 2 hemisferios, tercera visión única, clarividencia

DESCODIFICA y TRATA: disgregación de identidad, descoordinación de hemisferios

ENTIDAD ASOCIADA: El Sri Yantra es el ángel activador de la Integración

MANTRA ASOCIADO: *Solo hay un camino de Cognición*

SECUENCIA NUMÉRICA: 112820